

# La saline et la source d'Oraàs seront réhabilitées

## SIGNATURE

Une convention a été signée pour revaloriser la saline et la source salée d'Oraàs, concurrentes de Salies jusqu'en 1860.

Bernard Dupont, président du Consortium du Jambon de Bayonne, et Guy Touzaa, maire d'Oraàs, ont signé une convention de relation de bon voisinage<sup>(1)</sup>. Chacune des deux entités s'engage à revaloriser la saline et la source d'Oraàs, tout en assurant la protection de l'environnement. Les terrains et les bâtiments de la saline d'Oraàs sont, depuis 1860, la propriété de la corporation de la Fontaine Salée de Salies. Un contrat de concession avait en effet été signé avec l'Etat sur le sous-sol de la saline, pour l'exploitation de l'eau salée.

Le maire d'Oraàs s'est dit satisfait de cet évènement symbolique, tout en indiquant que « la commune attendait cette reconnaissance depuis 150 ans ». Toutefois il ne manqua pas l'occasion d'égratigner la corporation de la



Les acteurs de ce dossier ont signé cette convention. ©E.M.

Fontaine Salée en lançant que « jamais depuis 1860, un élu d'Oraàs n'a été invité à la moindre manifestation ayant attiré au sel ».

Pour le président du Consortium du Jambon de Bayonne, « il faut que toutes les forces vives militent pour la réalisation de la Route du sel entre Salies et Arzacq,

Oraàs étant le premier maillon de cette route ». Un exemple est le prix cycliste entre Arzacq et Salies, disputé pour la première fois cette année et qui est déjà annoncé et prévu dans l'autre sens pour 2013. Bernard Dupont a également annoncé que dans le cadre de la fête du sel, la saline de Salies, rénovée, sera inaugurée le vendredi 7 septembre. ■

## » EN CHIFFRE

# 1860

**C'est cette année-là que les terrains et les bâtiments de la saline d'Oraàs sont devenus propriété de la corporation de la Fontaine Salée de Salies.**

■ (1) En présence des conseillers généraux Denise St Pé pour Sauveterre, Claude Serres-Cousiné pour Salies, de Jean Labour, maire de Sauveterre, Jean-Pierre Dufourcq Brana, syndic de la Fontaine Salée, et Bertrand Ecomard, directeur de la saline de Salies.